

ABSTRAK

Ayu Yohana. NIM. 5132144002. Hubungan Pengetahuan Teori Kosmetik dengan Hasil Praktek Perawatan Rambut Creambath Siswa Kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan. Skripsi. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Prodi Pendidikan Tata Rias. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan. 2018.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat pengetahuan teori kosmetik siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan. Untuk mengetahui hasil praktek perawatan rambut creambath kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan. Untuk mengetahui hubungan pengetahuan kosmetik dengan hasil praktek perawatan rambut creambath siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan.

Penelitian ini dilaksanakan pada siswa kelas X Jurusan Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan yang beralamat di Jalan Teuku Cik Ditiro No. 57 Medan. Dalam penelitian ini yang menjadi sampel adalah siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan sebanyak 30 orang. Instrumen penelitian yang digunakan adalah tes untuk memperoleh data pengetahuan teori kosmetik dan tes pengamatan untuk memperoleh data hasil praktek perawatan rambut creambath. Untuk teknik pengumpulan data yang dilakukan untuk mengukur hasil belajar siswa menggunakan uji instrument tes berupa *multiple choice* yang berjumlah 50 soal sebelum diujikan, terlebih dahulu diuji cobakan kepada sekolah yang berbeda yaitu SMK Negeri 1 Beringin dengan jumlah soal yang valid adalah 45 soal dan tidak valid sebanyak 5 soal.

Teknik analisis data yang digunakan adalah uji statistik parametrik yaitu uji koefisien korelasi product moment kemudian dilanjutkan dengan uji t. Uji persyaratan analisis dengan uji normalitas, uji keberartian, dan uji linieritas. Uji normalitas digunakan dengan uji chi kuadrat. Uji normalitas data pengetahuan teori kosmetik diperoleh $L_o = 0,0748 < L_{tabel} = 0,161$. Normalitas data hasil praktek perawatan rambut creambath diperoleh $L_o = 0,0932 < L_{tabel} = 0,161$. Persamaan regresi sederhana Y atas X $Y = 8,75 + 0,77X$. Uji keberartian persamaan regresi diperoleh $F_{hitung} = 57,09 > F_{tabel} = 4,20$ sehingga persamaan regresi berarti. Uji kelinieran persamaan regresi diperoleh $F_{hitung} = 0,74 > F_{tabel} = 2,41$ sehingga persamaan regresi linier.

Hasil dari penelitian ini adalah tingkat kecenderungan pengetahuan teori kosmetik siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan berada pada kategori sangat baik sebanyak 73,33 %. Tingkat kecenderungan hasil praktek perawatan rambut creambath siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 10 Medan berada pada kategori sangat baik sebanyak 63,3 %. Terdapat hubungan antara pengetahuan teori kosmetik dengan hasil praktek perawatan rambut creambath pada siswa kelas X SMK Negeri 10 Medan. Hal ini dibuktikan dari nilai $r_{xy} = 0,82$ dan nilai $r_{tabel} = 0,361$ dimana $r_{xy} > r_{tabel}$. Sesuai dengan hasil penelitian ini, maka hipotesis yang diajukan diterima.

Kata kunci : Pengetahuan Teori Kosmetik, Perawatan Rambut Creambath